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L'essentiel : Petit budget mais belles réalisations à la mairie de Dénat, avec le projet 

d’une école, resté longtemps au centre des enjeux électoraux et attendu désormais 

par les administrés. 

 
Au dernier conseil municipal de Dénat, le projet de la nouvelle école était au centre 
des préoccupations. Avec un budget 2022 voté à l’équilibre, comme en 2021 qui 
présentait un petit excédent de 50 000 €. Le maire Olivier Oustric se veut par ailleurs 
rassurant, en évoquant les subventions assez conséquentes à venir (Département, 
Région et Etat). 
 
Les travaux de la nouvelle école se réaliseront dès cet été et jusqu’en 2023. La salle 
des fêtes est relouée au public les week-ends, le budget de fonctionnement 2022 
apparaît sain et équilibré. 
 
Côté fiscal, des recettes arrivent, avec notamment une légère augmentation de la DGF 
(compensation de la taxe d’habitation) soit, 2 500 € en +, ainsi que des taxes 
d’aménagement en prévision pour un montant de + de 41 000 €. Le compte 
d’exploitation accuse un excédent de 37 000 euros. 
 



Côté fonctionnement, sur le registre des dépenses, ce budget n’accuse pas de 
grandes variations par rapport aux exercices précédents. Le maire tient à préciser qu’il 
n’a pas été voté d’augmentation d’impôts. Quatre conteneurs enterrés ont été ajoutés 
à la salle des fêtes qui se verra également dotée d’un dispositif de vidéosurveillance. 
Les liaisons n’ont pas été oubliées (arrêts de bus, voie verte et cheminements doux) 
sont bien dans les cartons, grâce à la contribution vraisemblable de C2A. Adopté. Il a 
été décidé que le chauffage resterait gratuit pour les associations. Le permis de 
construire de l’école a été déposé le 14 mars et actuellement en attente de réception, 
c’est une question de jours. Les appels d’offres pour les travaux de l’architecte sont 
lancés cette semaine. Les plans du projet sont finalisés, avec l’espoir pour l’équipe 
municipale de commencer les travaux, dès cet été. Le maire espère les fondations 
avant l’hiver. Les administrés sont invités à une matinée d’échanges sur les nouveaux 
projets, à la salle des fêtes, dimanche 22 mai à 10 h 45. Un vin d’honneur est prévu 
en l’honneur des nouveaux arrivants sur la commune. Adopté. 
 
Publié dans la Dépêche le 19/05/2022 à 05:13 


